

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Medenbach am 29. September 2016

Unfallentwicklung auf der A 3 zwischen dem Wiesbadener Kreuz und Limburg-Süd

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, nach Jahren aufgeschlüsselt zu berichten,

- a) wie viele Unfälle sich auf der A 3 zwischen dem Wiesbadener Kreuz und der Abfahrt Limburg-Süd in den letzten zehn Jahren ereigneten,
- b) welche Unfallursachen festgestellt werden konnten,
- c) die Unfallbeteiligten nach PKW und LKW unterteilt darstellen,
- d) wie häufig es in den vergangenen fünf Jahren zu Voll- oder Teilsperungen in dem genannten Bereich kam,
- e) welche verkehrlichen Um- oder Ableitungsmaßnahmen nach Sperrungen getroffen wurden.
- f) Nutzungsverhältnis der Autobahn zwischen LKW und PKW.

Beschluss Nr. 0037

Beschlussfassung in ergänzter Form

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

David
Ortsvorsteher